

# Abo-Meister besiegt

Elf Jahre lang hatte Stegersbach den Schulvergleichskampf aller Bundesländer im Golf dominiert. Heuer setzte Ausrichter Salzburg der Vorherrschaft aber ein Ende.



Geht man ohne Handicap in einen Golf-Event, scheint ein gewisser Erfolg vorprogrammiert zu sein. Heuer richtete der bestens darauf eingestellte GC Lungau in St. Michael den Vergleichskampf der Bundesländer im Schulgolf aus – mit Erfolg! „Maturanten der Golf-HAK Tamsweg waren für ihr Maturaprojekt aktiv in die Organisation eingebunden. Wir sind sehr zufrieden mit dem Ablauf“, resümierte Mag. Dietmar Wimmer, Landesreferent für Schulgolf. Auch die Aktiven zeigten sich begeistert. SSM-Schüler Paul Kamml, einer der größten heimischen Hoffnungsträger, sagte: „Vom Hotel bis zum Rahmenprogramm war der Event einfach nur cool.“ Die Veranstalterteams aus Salzburg dankten es den Organisatoren vor Ort mit großem Erfolg. „So stark dürfte noch kein Ausrichter gewesen sein“, strahlte Wimmer.

Die Unterstufe, bestehend aus dem Lieferinger Herz Jesu-Trio David Ensmann, Benedikt und Nikolas Cappelari holte Platz eins, das Oberstufen-Team Josef Kopetzkius, Fritz Poppmeier und Valentin Wiesinger (Akademisches Gymnasium) wurde Dritter. Das Highlight gelang aber dem Schwerpunkt-Team mit Kamml, Eric Dörrenberg und Tobias Schartelmüller: „Erstmals seit elf Jahren hat nicht Stegersbach gewonnen“, jubelte Wimmer. Ein Punkt machte Salzburg zum Besieger des Abo-Meisters. Zugleich die wohl schönste Bestätigung für Verbands-Sportdirektor Höck, der seit Ewigkeiten in diesem Bereich engagiert arbeitet. Das Ziel 2017? „Titelverteidigung zum Abschied vor der Matura“, grinst Kamml. W. Hofbauer

Sportchef Höck (li.) und Coach Schinnerl (re.) rund um das Siegeream Dörrenberg, Schartelmüller und Kamml (v.li.) – Kamml in Action (u.).

